
Abs. Fraktion Unabhängige Bürger | Am Packhof 2-6 | 19053 Schwerin

Landeshauptstadt Schwerin
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Rico Badenschier
- im Hause -

Schwerin, 23. Juni 2020

Öffentliche Toiletten in der Landeshauptstadt

Sehr geehrter Herr Dr. Badenschier,

im Rahmen der letzten Ausschusssitzung Kultur, Gesundheit und Bürgerservice am 17.6.2020 wurde unter dem TOP „Sonstiges“ das Thema „Öffentliche Toiletten“ angesprochen. Insbesondere wurde die öffentliche Toilette in der Goethestraße thematisiert. Diese ist behindertengerecht, dennoch ist derzeit ein Schild mit der Aufschrift „Wegen der Coronapandemie geschlossen“ angebracht. Am Schlachtermarkt gibt es ebenfalls eine Behindertentoilette, diese ist geöffnet. Insbesondere an den Wochenenden sind wieder vermehrt Touristen in der Landeshauptstadt, die auch ihre Notdurft verrichten müssen. Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum ist die öffentliche Toilette in der Goethestraße wegen der Coronapandemie geschlossen, anderen öffentliche Toiletten sind geöffnet?
2. An welchen Standorten sind die öffentlichen Toiletten geöffnet, an welchen geschlossen? Wenn weitere (als die oben genannte) geschlossen sind, aus welchen Gründen?
3. Warum müssen generell öffentliche Toiletten wegen einer Pandemie geschlossen werden? Dort begegnen sich nur sehr wenige Menschen und man hat die Möglichkeit, sich zwischendurch die Hände zu waschen.

Mit freundlichen Grüßen



Silvio Horn
Fraktionsvorsitzender

Der Oberbürgermeister
Fachdienst Stadtentwicklung, Wirtschaft

Fraktion Unabhängige Bürger
Herrn Silvio Horn
-im Hause

Hausanschrift: Am Packhof 2-6 • 19053 Schwerin
Zimmer: 6.049
Telefon: 0385 545-1655
Fax: 0385 545-1609
E-Mail: bgorniak@schwerin.de

Ihre Nachricht vom/Ihr Zeichen

Unsere Nachricht vom/Unser Zeichen

Ansprechpartner/in
Frau Gorniak

Datum
03.07.2020

Anfrage - Öffentliche Toilette Goethestraße

Sehr geehrter Herr Horn,

gerne beantworte ich Ihre Fragen zur Schließung der öffentlichen Toilette Goethestraße.

1. Warum ist die öffentliche Toilette in der Goethestraße wegen der Coronapandemie geschlossen, anderen öffentliche Toiletten sind geöffnet?

Die Schließung der Toilette Goethestraße musste aus personellen Gründen erfolgen, da eine Servicekraft aus gesundheitlichen Gründen ausgefallen ist. Möglicherweise kann die Toilette ab Juli wieder personell abgesichert werden. Zurzeit befindet sich an der Toilette die Information, dass aus technischen Gründen geschlossen ist mit dem Hinweis auf weitere Toiletten im näheren Umfeld.

2. An welchen Standorten sind die öffentlichen Toiletten geöffnet, an welchen geschlossen? Wenn weitere (als die oben genannte) geschlossen sind, aus welchen Gründen?

Geöffnet sind die öffentlichen Toiletten in der Grünen Straße am Altstadtparkplatz, am Schlachtermarkt, am Bertha-Klingberg-Platz, am Spielplatz der Atolle. Das City WC auf dem Schlachtermarkt und dem Platz der Freiheit ist ebenfalls geöffnet. Das City WC auf dem Berliner Platz ist im Moment defekt, da ist der Kompressor kaputt. Die Reparatur wird schnellstmöglich durchgeführt.

3. Warum müssen generell öffentliche Toiletten wegen einer Pandemie geschlossen werden? Dort begegnen sich nur sehr wenige Menschen und man hat die Möglichkeit, sich zwischendurch die Hände zu waschen.

Die Entscheidung zur Schließung von Toiletten stand im Zusammenhang mit der baulichen Beschaffenheit der Zugänge. In der Goethestraße kann man nach dem Waschen der Hände nicht ohne weitere Berührung von Zwischentüren aus dem Gebäude gelangen. Daher wurde die Toilette zu Beginn der Beschränkungen aufgrund der Corona-Pandemie geschlossen.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Nottebaum
1. Stellvertreter des Oberbürgermeisters und
Beigeordneter für Wirtschaft, Bauen und Ordnung